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◆点  鐘  12：30

◆国  家  君が代

◆Ｒ  Ｓ  奉仕の理想

◆ビジター  大野 豊（大分東ＲＣ）

橋本守世（  〃   ）

後藤基經（大分1985ＲＣ）

井上隆彦（大分南ＲＣ）

坂元宏行（  〃  ）

会長の時間 別府ＲＣ会長 中島 一志

「仲間とともに参加しよう」

 皆さんこんにちは。本日は、杉谷卓紀ガバナー

を迎えての公式訪問大分第三分区６ＲＣ合同例会

です。私は、ホストクラブを承った別府ロータリー

クラブ会長の中島一志です。よろしくお願いし

ます。今日は天気の悪い中、たくさんのご参加あ

りがとうございます。杉谷ガバナーにおかれまし

ては、昨日の３クラブの懇談会、夜の懇親会、そ

して本日午前中の３クラブの懇談会、大変おつか

れ様でした。そしてただ今より合同例会において

ガバナーアドレスを頂きます。この大分第三分区

には特別な思い入れもあると思います。たくさん

のお話を聞きたいのでこれで会長の時間を終わり

ます。最後に一言、８月28日の花は黒百合です。

北海道や寒いところに咲いております。花言葉は

「恋の呪い」です。あまり良い花言葉ではありま

せん。咲いているところを見てみたいものです。

ありがとうございました。

幹事報告 幹事 亀井  孝

―会員増強および拡大月間―
…本日は、別府ＲＣのホストにより

 「杉谷卓紀ガバナー公式訪問大分第３分区

６ＲＣ合同例会」を開催致します。…

１．本日の卓話

『ガバナーアドレス』 

ＲＩ第2720地区ガバナー 杉谷卓紀氏

◆出席報告       委員長 中島　澄人

会 員 総 数

出 席 者

事前メイクアップ

理 事 会 承 認

出 席 免 除

欠 席 数

出 席 率

・メイクアップ

  事前 衛藤（別府）

  事後 森（別府東）

  欠席 後藤（孝）、椛田、溝部、森園、

     中尾、梅津、吉弘

本

日

の

出

席

前
々
回
の
訂
正

名

名

名

名

名

名

％

24

16

1

0

0

7

66.67

－回

731 回

出 席 率

事後メイクアップ

理 事 会 承 認

出 席 免 除

修 正 出 席 率

連 続

通 算

75

1

0

0

83.33

100

％

名

名

名

％

％

925
ＶＯＬ．21 －８
2008 年８月 28 日

8/29



BEPPU CHUO ROTARY CLUB

http://www.beppu4rc.jp/chuo/

２．本日のゲスト

杉
すぎたにたかのり

谷卓紀氏（ＲＩ第2720地区 ガバナー）

髙
たかぎたかひで

木孝英氏（ＲＩ第2720地区 地区幹事）

渡
わたなべとものり

邉知宣氏（ＲＩ第2720地区 地区副幹事）

有
うどうまさひろ

働正大氏（ＲＩ第2720地区 地区副幹事兼ガバナー事務所事務局長）

３． 本日、10：00～杉乃井ホテルに於いてガバ

ナー公式訪問の一環として「会長・幹事懇談

会」が開催されました。

出席者：杉谷卓紀ガバナー、溝部 仁大分第

３分区ガバナー補佐、平野英壽会長、

亀井 孝幹事

４．『第25回別府市近隣７ＲＣ親睦ソフトボール

大会』開催のお知らせ

日  時 平成20年10月26日（日）

     ※小雨決行（ＡＭ６:00確定）

     ９:00集合

     ９:15～開会式（Ｂグランド）

     10:00～試合開始

場  所 別府野口原ソフトボールグランド Ａ・Ｂ面

ホ ス ト 湯布院ロータリークラブ

クラブ負担 40,000円（ボール・保険代他）

懇 親 会 ホテル白菊 18：00～

     （会費／ 7,000円）

参加締切 ９月30日（火）

Ａグランド Ｂグランド

10:00 A１ 別府北 対 杵 築 B１ 別 府 対 別府東

11:10 A２ A１勝者 対 別府中央 B２ 湯布院 対 日 出

13:00 A３ A１敗者 対 別府中央 B３ 別 府 対 日 出

14:10 B４ 別府東 対 湯布院

15:15 A４ 決 勝 戦

※当日は別府市の合唱祭や大分県農業祭が開催

されていますので、早めの集合と車はなるべ

く乗り合わせて来るようにお願いします。

 ※ 次回のホストクラブは、杵築ＲＣです。

５．ＲＩ第2720地区「地区会員増強セミナー」

開催のお知らせ

日  時 平成20年９月28日（日）13：00～16：30

場  所 宇佐市 宇佐文化会館・ウサノピア（小ホール）

     （宇佐市法鏡寺224番地  0978（34）6111）

参 加 者 クラブ会長、クラブ会員増強委員長

登 録 料 １クラブ3,000円

     ＊当日会場にて徴収します。

登録締切 ９月19日（金）

※登録ご希望の方は、幹事または事務局まで

お申し出下さい。

６．例会変更のお知らせ

佐伯MARINEＲＣ ８月29日（金）の例会は、職場例

会の為 同日12：30～佐伯海産

株式会社に場所変更

大分臨海ＲＣ ９月１日（月）の例会は、職場例

会の為 同日12：30～ヴィラァ

フェリシタに場所変更

大分ＲＣ ９月２日（火）の例会は、野外家

族例会の為８月31日（日）佐伯

城下町散策と鶴見港遊覧に日時・

場所変更

別府東ＲＣ ９月４日（木）の例会は、新入会

員歓迎例会の為 同日18：30～

照海に時間・場所変更

大分1985ＲＣ ９月８日（月）の例会は、夜の親

睦会の為 同日18：30～矢蒼に

時間・場所変更

中津中央ＲＣ ９月９日（火）の例会は、 

中津ＲＣ ９月10日（水）の例会は、

中津平成ＲＣ ９月11日（木）の例会は、

ガバナー公式訪問合同例会の為 

９月９日（火）18：30～グランプ

ラザ中津ホテルに日時・場所変更

宇佐ＲＣ ９月11日（木）の例会は、観月例会

の為 ９月12日（金）19：00～安

心院葡萄酒工房に日時・場所変更

７．次週の予定

「会員卓話」鳴海淳郎会員

「会員コラム」赤嶺リサ会員

（原稿を９月１日（月）までにお願いいたします。）

８．本日の回覧

①日出・くにさきＲＣ 週報

９．本日の配布

①週報 No.924

②別府中央ロータリークラブの現況と活動計画

③ガバナー公式訪問合同例会 プログラム



BEPPU CHUO ROTARY CLUB

E-mail:info@beppu4rc.jp

卓  話

『ガバナーアドレス』 

ＲＩ第2720地区ガバナー 

杉谷 卓紀氏

 各クラブの皆様におかれましては、ご健勝のこ

ととお慶び申し上げます。

 平素はロータリー活動にご理解、ご尽力を賜り

誠にありがとうございます。

 この一年の間、皆様方と手をとりあい、手に携

えあいながらロータリーのより良き未来のために

努力する所存でございます。

 何卒宜しくお願い申し上げます。

 国際協議会開催時に、2008－09年度 国際ロー

タリー 李 東建 会長は『夢をかたちに』という

RI テーマを発表されております。

 １月13日 国際協議会の講演で、世界中のロー

タリアンに地域社会で最も大切な資源である“子

供たち”に光をあてていただきたい。

 そして、今年度は子供の死亡率の低下をクラブ

や地区の奉仕の主要目標にして下さい。

 30,000人－この数字は毎日避けられるはずの

原因で命を落とす５歳未満の子供の数です。

 2008－09年度 このような子供たちとその家族

のために、どうか『夢をかたちに』してくださる

ようお願いされています。

 次に2008－09年度 RI 会長強調事項は３点あ

ります。強調事項の１番目は、ここ数年前から引

き継がれてきた“水”です。

 ２番目の強調事項は“保健と飢餓”です。３番

目の強調事項は“識字率の向上”です。

 李 東建RI 会長の子供の死亡率低下という課題

は、大変重要なことです。私たちはすべての子供

たちの命を救うことはできません。

 しかし、私たちは確実にいくつかの命を救うこ

とができます。

 私たちロータリアンがこの偉大な仕事の成果を

僅かでも上げることができたとしたなら、この地

上に生まれたことが無駄ではなかったと、きっと

思えるでしょう。

 2008－09年度 第2720地区の運営方針につい

て述べさせていただきます。

 “人類は１つ 世界に友情の橋を架けよう”と国

際親善と世界平和のため、その一生を捧げられた

向笠広次RI 会長を輩出した伝統ある地区です。

 歴代ガバナーの皆様が頑張ってこられたよう

に、皆様のクラブにとって必要な地区、役に立つ

地区、そして皆様に信頼される元気な地区を目指

します。

 私たちロータリークラブ会員は、“ロータリー

の綱領”を基本とし、ハーバート・テーラーによっ

て実証された“四つのテスト”をロータリアンの

行動規範としなければなりません。

 ロータリーは人生の道場と呼ばれる所以であり

ます。

 今年度は公式訪問に重点を置き、各クラブの皆

様とのロータリー談義に花を咲かせ、ロータリー

を楽しみたいと考えております。

 次に、地区委員会組織、地区委員の選出方法。

委員会組織は、クラブ・リーダーシップ・プラン

（CLP）採用のクラブも従来の委員会のクラブも、

地区セミナー等参加できる地区委員会組織をつく

り運営していきます。６大委員会と必要に応じた

小委員会で組織してあります。

１．管理運営委員会－クラブ奉仕小委員会とロー

タリー情報・規定審議会議案検討小委員会を

含む。

２．広報委員会。

３．会員増強委員会－会員増強小委員会と地区拡

大小委員会を含む。

４．奉仕プロジェクト委員会－職業奉仕小委員会、

社会奉仕小委員会、国際奉仕小委員会、イン

ターアクト・ユース小委員会、ローターアク

ト・ライラ小委員会、青少年交換小委員会、

そして継続事業小委員会を含む。

５．ロータリー財団委員会－ロータリー財団小委

員会、地区補助金小委員会、国際親善奨学金

小委員会、財団学友小委員会、そしてGSE 

小委員会を含む。

６．米山奨学委員会が地区委員会組織です。

  また地区委員の選出の方法は、昨年度同様に

クラブ会長・会長エレクトに依頼し、各クラ

ブより責任をもって地区委員のご推薦をお願

いします。

 2008－09年度は、時間的に余裕がありません

ので、緊急避難的に前年度地区委員の皆様を今年

もご推薦いただきますようクラブ会長にご依頼致

しております。

 “毎年あなたも100ドルを”これはロータリー

財団の目標です。会員の皆様に知って頂きたいの

は、財団が行っている様々な事業のことです。

 人道的支援や世界平和のために、マッチング・
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 私は今日まで様々な人と出会うことができました。

 そして、その多くの人々が私の宝です。

 この出会いを大切にしています。

 今年はまたロータリーで知り合った友人と各ク

ラブで再会し、友情を深めることが出来ると思う

と胸がワクワクしています。

 この一年は皆様と一緒にロータリーを楽しみた

いと思います。

 宜しくお願い申し上げます。

謝  辞  別府RC会長 中島一夫

 杉谷ガバナー、ガバナーアドレス大変ありがと

うございました。ガバナーの熱い思いが伝わって

くるようでございます。120万ロータリアンの一

員として誇りを持って活動していきたいと思いま

す。ガバナーも残りの任期を健康に気をつけて頑

張ってください。二月の地区大会にはたくさんの

仲間とともに参加したいと思います。どうかよろ

しくお願いします。ありがとうございました。

グラント、３H 補助金、国際親善奨学生、研究

グループ交換（GSE）、ロータリーセンター等す

べて財団の資金によるものです。

 ポリオプラスはすでに撲滅まで2,000人のとこ

ろまできております。

 このような事業をご理解の上、毎年あなたも寄

付をお願いします。

 米山奨学会は、会員１人7,000円をお願いして

いるところです。

 ロータリー米山奨学会は創立40周年を迎え、

世界中からこれまでに14,000人の留学生を支援

してまいりました。

 多くの奨学生が今や各国の要人として世界中で

活躍しておられます。

 3,400名をピークに会員が減少しており、現在

2720地区は2,700名弱となっております。

 会員が少ないと元気が出ません。

 皆様のクラブで１名会員を純増して下さい。

 どうか、社会に対し何かいいことをする私たち

の仲間を増やしてください。

今年の夏休み

 今年の夏は、毎日が本当に暑かった。クーラー

をかけないでいる日が、本来ならばなかったと思

う…。今年夏、10才になる娘が100km完歩に挑

戦した。出発した日は何と犬飼で最高気温39度

を観測していた。一週間本当に私は不安でたまら

なかった。ふと…、私にも出来る事…。

 その日を境に我が家のクーラーが（日中だけ）

止った。首からタオルを巻いて、流れる汗をふき

ながら一週間を過ごした。

 彼女がした事は、私には分からない。でも本当

にいい経験が出来た様で、私は心から彼女を素敵

だと思った。今年の夏休み、娘にとっても私にとっ

ても、忘れられない貴重な夏休みとなった。

 そして今年秋、小倉東ロータリークラブが主催

する“行橋～別府100キロウォーク”に私もエン

トリーした。彼女の知った世界に少しでも近づけ

るかな？

 次回は、後藤孝弘会員です。

会員コラム 赤嶺 リサ


